

¿Qué pasó en



una fecha como hoy?

Abordaje de la transformación digital en salud para reducir la brecha digital

Este 12 de diciembre se conmemora el Día Internacional de la Cobertura Sanitaria Universal, fecha que fue aprobada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2012, en la que se solicita a los países acelerar los progresos hacia la consecución de la Cobertura Sanitaria Universal, con el propósito de que todas las personas, en cualquier lugar del mundo, tengan accesos de salud de calidad y asequibles.

La transformación digital implica la integración de tecnología en todas las áreas de una organización y un cambio en la forma de operar y de proporcionar valor. En el sector de la salud, la transformación digital debe centrarse en mejorar la salud para todos, acelerando el desarrollo y la adopción de soluciones digitales. La Organización Mundial de la Salud considera la salud digital como un factor clave para garantizar la cobertura sanitaria universal, la protección frente a emergencias sanitarias y un mejor bienestar para mil millones de personas en todo el mundo. La transformación digital en salud debe incluir los determinantes digitales como nuevos factores de desigualdad junto a los determinantes sociales clásicos. Abordar los determinantes digitales de la salud y la brecha digital es esencial para garantizar que todas las personas tengan acceso a los beneficios de la tecnología digital para su salud y su bienestar.(1)

Disponible en:

<https://www.elsevier.es/es-revista-atencion-primaria-27-pdf-S0212656723000598>

1. Vidal-Alaball J, Alarcon Belmonte I, Panadés Zafra R, Escalé-Besa A, Acezat Oliva J, Saperas Perez C. Abordaje de la transformación digital en salud para reducir la brecha digital. Aten Primaria. mayo de 2023;55(9):1-9.